

たばこまち

学校の教育目標

進んで学び合う子 互いに思いやる子 体をきたえる子

29年度 青森市立莨町小学校学校だより 第2号 5月31日発行 文責:相馬(教頭)

5月を終えて 気温も暑い・行事も熱い日がありました

運動会。今年度のPTA企画のバラエティ走は「PTAP」。ピコ太郎の「PPAP」にかけたタイトルであることは一目瞭然。バラエティ走は「君の名は。」。この1年にヒットしたものをすぐに生かし、内容も凝ったものになっていました。流行を先取りして生かしていくセンスは若ければ若いほど研ぎ澄まされているものです。子どもの「君の名は。」の叫び声に続いて「小室圭!」と叫んでいた5年生のお父さん。場を和やかなものにしてくれました。とにもかくにも、企画したり運営したりしたPTAのみなさん、ありがとうございました。

<運動会の光景から>

運動会「誓いの言葉」は今年度も1年生の代表が

初々しいデビューをしました。照れず、臆することなく元気に「誓いの言葉」を述べてくれました。 入学したときは、控えめで物も言わないような感じだった1年生も、今では立派な小学生となり毎日 元気に生活しています。あいさつも返事も笑顔も素敵です。

「わたしがやります!」

バラエティ走の準備をしていた時に、用具担当のお母さんが用具をフィールドに運んでいたときのことです。4年生の女子があとを追うように「わたしがやります!」と声を掛け、お手伝いしようとしていました。気が利く子だなと感心しました。「用具で迷惑をかけたくない、やるなら係のわたしがやらなくちゃ!」という責任感と、気配り、優しさが感じられる姿を見ました。この子は絶対にいい生き方をするに違いないと確信がもてました。

莨小レンジャー登場!

下学年に夢と希望と安心感を与える6年生5人組がバラエティ走に登場しました。

「1年生を迎える会」に初登場した莨小レンジャー。 ピンク、イエロー、レッド、ブルー、グリーン、それぞれ のたくましい戦士が下学年を守ってくれるという安心感を 植え付けてくれました。何かしらユーモラスな、しかし、 頼もしさを感じさせる莨小レンジャーは今年度のイメージ キャラクターです。



ダンス「NE・BU・TA」……2年生も!?

体育デーで毎年魅せるダンス「NE・BU・TA」は市内の6年生が運動公園陸上競技場のフィールドで披露するものです。それが、本校では2~6年生が踊りました。実は、今年の2月から3月にかけて、その時の1,2年生が合同で練習していたことが生かされました。複式学級の仲間となる交流の場として行われたもので、その甲斐もあって、3年生は2年生の面倒を見、2年生は3年生を慕う、よい関係の複式学級です。2年生も3年生も勇壮に「NE・BU・TA」を踊っていたのが感動的でした。「NE・BU・TA」を踊れる2年生は市内にいるのでしょうか……。

4月、5月を順調に生活している莨小っ子、運動会スローガンの「莨小っ子、真剣、団結、全力で!」にあるような今後の活躍が楽しみです。

(校長 福士 博司)

【5月の教育活動から】



【1年生を迎える会】

5月1日(月)今年度 入学した11名の入学を 祝う「1年生を迎える会」 を開催しました。児童会 が立てた計画をもとに、 全学年が協力しながら準

備を進めて当日を迎えました。

高学年と手をつないで入場した1年生を全校が拍手で迎え、会がスタートしました。学校生活を取りあげたクイズや「ジャンケン列車」が1年生の緊張を和らげ、全校児童50名が一体となった時間が流れました。



【宿泊学習】

5月11日(木)、12日(金) 5年生は1泊2日の計画で五所 川原市にある県梵珠少年自然の 家での宿泊学習を体験してきま した。橋本小学校と合同で実施

した宿泊学習でしたが、イニシアチブゲームやアドベンチャービンゴなどの共同活動を通して、子どもたちは仲間意識を築き、充実した2日間を過ごしました。また、引率者が重点としていた「明るい挨拶と返事の実践」、「好き嫌いなく完食すること」を子どもたちは見事にクリアしました。大きな自信を身に付けた5年生の今後の活躍を願っています。



【歯みがき指導】

5月26日(金)石川学校歯科医が来校して、歯科検診と歯みがき指導を行ってくださいました。昨年度は、「骨の成長と健康な歯の関係」や「健康な歯と望ましい食事」についていただいた助言をもとに家庭教育学級(「バランスのとれた朝食レシピ」)を開催しました。今年度は、むし歯罹患率低下を目標に、個別の歯みがき指導をしていただきました。



5月30日(火)歯科検診での指導をさらに充実させるため、平野養護教諭が全校朝会で 1本1本の歯を丁寧に磨く大切さを指導しました。口中に潜む細菌の動画を目にした児童は 驚きの声をあげ、平野養護教諭の説明に聞き入っていました。今年度から手鏡を持参し、自 らの目で確認しながら歯を磨く取り組みを行っています。ご家庭でも食後の歯みがき習慣づ くりにご協力ください。よろしくお願いいたします。

【PTA・地域連携から】



【花壇·校庭整備】

5月13日(土)運動会を1週間後に控え、花壇と校庭の整備作業を実施しました。 保護者や児童、卒業生の協力を得ながら花壇と教材園の除草や土起こし、マルチ張り などを行いました。9時から2時間半の作業を終えた

花壇と校庭はきれいに整備され、子どもたちにとって気持ちのよい教育環境を確保することができました。貴重な時間を割いて協力くださった皆様に厚くお礼申し上げます。6月3日(土)には、花の苗を植える予定になっております。(5月29日配付

したお知らせの通りです。)ご協力をよろしくお願いいたします。

【第1回学校評議員会】

5月18日(木)今年度最初の学校評議員会を開催しました。6名の評議員(渡辺聰明氏、立石祥治氏、山内美恵子氏、本多陽一氏、倉内忠一氏、齊藤 渉氏)の出席の下、今年度の学校経営や学校行事などについて情報提供と共通理解を図りました。今後も保護者や地域の声を反映させた学校づくりを推進していきたいと考えております。

【口座引落について】

学校徴収金について、今年度から口座引落を導入したところですが、5月25日(木)第1回目引落を行いました。

翌日の26日(金)午後3時から引落状況を確認することができるシステムになっており、大きなトラブルもなく処理することができました。皆様のご協力に深く感謝申し上げます。今回のような入金手続きを2月まで行いますので、重ねてご協力をお願いいたします。

【6月の行事予定】

1日(木)	読み聞かせ 放課後子ども教室イベント
3日(土)	PTA 花壇作業 9 : 0 0 ~
5日(月)	ライオン歯みがき大会
6日(火)	全校朝会
7日(水)	地域懇談会 外国青年来校
8日(木)	読み聞かせ 委員会活動
9日(金)	なわとび検定
14 日 (水)	1年校外学習(浅虫水族館他)
15 日 (木)	16日(金)と曜日交換 読み聞かせ
	浦町中学校壮行会(6年生参加)
16 日(金)	15日(木)と曜日交換 クラブ活動
19日(月)	体力テスト週間~23日
20 日 (火)	児童集会
21 日(水)	外国青年訪問
22 日 (木)	委員会活動
23 日(金)	体育デー(5・6年生参加)
26 日(月)	引落日
	全校遠足(虹の湖公園他)
27 目 (火)	児童集会
29日(木)	クラブ活動